

# BUREAU DE CONSULTATION JEUNESSE

Dans le cadre du projet web du BCJ et du cours travail d'équipe du Centre Ste-Croix; Sébastien Brunet, Bilal El-Zein, Daphné Ruest, Karine Ricard, Lana Sallin-Keroack, Mathilde Bisson, Patrick Baguidy et Taïna Antoine ont entrepris une démarche pour mobiliser la communauté sur le sous-financement des organismes communautaires.

*Notre équipe journalistique a participé à l'action dans le cadre de la mobilisation **nationale** JE SOUTIENS LE COMMUNAUTAIRE. Nous avons demandé aux citoyens d'appuyer la cause en se présentant dans les métros et à la coalition jeunesse de Parc-Extension pour signer la pétition. Ensemble, nous avons déposé plus de 500 signatures. Le député provincial déposera cette pétition, avec celles des autres circonscriptions, à l'assemblée nationale afin de faire entendre le message et convaincre le gouvernement de l'importance à accorder un financement adéquat.*

## ***Dépôt de la pétition à Gerry Sklavounos pour la circonscription Laurier-Dorion, 11 février 2013***



### **Délégation d'organismes communautaires autonomes de Parc-Extension**

Valérie et Louis-Éric (Héberjeune), M. Sklavounos (député PLQ pour Laurier-Dorion), Josée Lavigne (BCJ) et Guylaine (PEYO)

# Conséquences destructrices d'un sous-financement

• par le comité journalistique, dans le cadre du *projet web* du BCJ et du *cours travail d'équipe* du Centre Ste-Croix; Sébastien Brunet, Bilal El-Zein, Daphné Ruest, Karine Ricard, Lana Sallin-Keroack, Mathilde Bisson, Patrick Baguidy, Taina Antoine

• Le Bureau consultation jeunesse fait partie des 3000 organismes communautaires autonomes du Québec qui contribuent à soutenir des personnes dans le besoin. Il est ouvert à tous les jeunes âgés entre 14 et 25 ans qui vivent des difficultés et qui ont besoin de soutien, écoute, logement, accompagnement, défense de droits ou encore de s'impliquer dans un comité d'action citoyenne. Il considère que les jeunes peuvent trouver des solutions individuelles et collectives à leurs situations.

Lors du congrès du Parti Québécois le 9 février dernier au matin, des membres du Bureau consultation jeunesse ont joint plusieurs autres organismes communautaires du Québec à Drummondville.

Des milliers de citoyens se sont déplacés des 4 coins de la province pour dénoncer le sous-financement des organismes. Le financement insuffisant de la part du gouvernement provincial pour leur mission démontre que ce dernier considère peu le travail de ces organismes auprès de la population. En plus d'être plus directif alors que les organismes connaissent très bien comment répondre aux réalités des gens qu'ils côtoient chaque jour.

Aussi, dans le quartier Villeray/ Parc-Extension, comme dans chacune des 125 circonscriptions, une pétition a été déposée au député. D'autres actions suivront.

Pour appuyer la cause ou pour plus de renseignements, aller sur le site

[www.jesoutienslecommunautaire.com](http://www.jesoutienslecommunautaire.com)

Le sous-financement des organismes a des conséquences dans la vie des jeunes. Il réduit les ressources disponibles en les rendant inaccessibles. Des jeunes perdent leurs lieux de socialisation, accès à des logements, espaces d'expression pour réfléchir à leur avenir, moyens de défendre leurs droits ou alternatives aux obstacles que l'immigration leur imposent.

D'autres défis se posent dans la vie de trop de jeunes. On parle de racisme, discrimination, violence, sexisme, analphabétisme, criminalité, pauvreté et exclusion. Les organismes comme le BCJ ne peuvent continuer d'agir avec des déficits importants. L'aide du gouvernement est importante et primordiale pour notre société. On ne peut laisser ces jeunes à eux-mêmes, on doit les accompagner dans leur cheminement pour un futur plus positif.

• ***"J'étais déprimée. Plus rien n'allait. Puis, j'ai reçu le soutien et l'écoute du BCJ, ce qui m'a permise de ne pas perdre la tête. J'ai enfin pu mieux m'orienter dans mon cheminement. Sans eux, ma situation se serait détériorée. Je suis persuadée que plein d'autres jeunes peuvent bénéficier de cette aide. Si le BCJ n'a pas assez de soutien financier, plusieurs jeunes demeureront dans des situations précaires"*** Anonyme, 25 ans